



Auf dem Marktplatz ziehen Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr hoch in den Bäumen Seile auf. An denen werden die großen Porträts vieler Reckenfelder hängen, die ihre ganz persönlichen Geschichten erzählen.

GZ-Foto bec

Lebendig und bunt

Reckenfelder über ihre Geschichte / Großes Fest zur Enthüllung der neuen Skulptur

RECKENFELD • Der Wunsch für den kommenden Sonntag, 13. September: Schönes Wetter und ganz, ganz viele Besucher. Die erwartet in der Ortsmitte nicht nur ein tolles Bühnenprogramm, sondern auch die neue Kreiselskulptur.

Was viele Reckenfelder unterstützt haben und man bisher nur als Modell gesehen hat, wird am Sonntag im Rahmen des großen Festes „Reckenfeld, das sind wir“ feierlich enthüllt.

Unter dem Motto „Reckenfeld, das sind wir“ steht das Fest, das Vergangenheit und Gegenwart zusammenführt. Vergangenheit zeigt das Kunstwerk,

auf denen die Orte, aus denen die ersten Siedler kamen, zu lesen sind. Sie erst machten es möglich, dass sich aus dem ehemaligen Munitionsdepot vor ungefähr 80 Jahren der Ort Reckenfeld entwickelte. Ob sie nun vor vielen Jahren aus Ostpreußen, später aus dem Ruhrgebiet oder, wie in jüngster Vergangenheit, aus Russland kommen – die Menschen, die hier leben, sind Reckenfeld. Ein bunter Mix aus unterschiedlichsten Kulturkreisen und Glaubensrichtungen macht Reckenfeld lebendig.

Bühnenshow

Wie lebendig und bunt Reckenfeld ist, das zeigt das Programm am Sonntag, das

mit einer bunten Bühnenshow startet. Hingucker werden sicherlich auch die 51 knapp einen Quadratmeter großen Portraits von Menschen sein, die alle, bis auf den Bürgermeister, der Schirmherr der Veranstaltung ist, eines gemeinsam haben: Sie leben in Reckenfeld. Sie alle haben ihre ganz persönliche Geschichte erzählt, die in einer kostenlosen Broschüre, die bei der Veranstaltung verteilt wird, nachzulesen ist.

Das Bühnenprogramm, Info- und Aktionsstände Reckenfelder Vereine und Einrichtungen, die auch diverse Leckereien anbieten, ein Strohspielplatz – all das lässt keine Langeweile aufkommen. In der Jurte der Pfadfin-

der läuft eine Power-Point-Präsentation über die Geschichte Reckenfelds.

Große Porträts

Und an einer Stelle, da wird als Bühnenprogramm unterbrochen – zum Aufstellen der neuen Kreiselskulptur. Zur Vorbereitung waren am Dienstagabend Mitglieder der freiwilligen Feuerwehr bereits auf dem Marktplatz in Reckenfeld im Einsatz. Sie zogen hoch oben in den Bäumen die Seile ein, zwischen denen die großen Portraits aufgehängt werden. Auch die Feuerwehr ist beim großen Fest am Sonntag mit einem Aktions- und Informationsstand vertreten. ■ bec